

Jahreshauptversammlung für das Geschäftsjahr 2016 am

30. Jan. 2017 um 20:00 Uhr

Fünf Minuten Zuschlag hat Burkhard Garmhausen, unser 1. Vorsitzender, den Nachzüglern gewährt, als er um 20:05 Uhr die Jahreshauptversammlung 2017 für die etwa 100 anwesenden Mitglieder eröffnete.

Wir gedachten zunächst unseren im vergangenen Jahr Verstorbenen. Hierzu erhoben wir uns für eine Minute in Stillem Gedenken.

Timme Erik wurde danach für seine 25-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Mit einer 40-jährigen Mitgliedschaft konnten Lux Erika, Schmidt Eliska, Schmidt Karel, Stolle Rüdiger, Witte Heino und Witte Ursula aufwarten. Sie erhielten die TSH-Ehrennadel und einen Blumenstrauß.



40 Jahre Mitgliedschaft



50 Jahre Mitgliedschaft

Die TSH-Ehrennadel für eine 50-jährige Mitgliedschaft erhielten Ahrens Gerda, Finger Wilma, Kinzel Inge, Kolata Jürgen, Krüger Christa, Mende Christel, Ohrenberg Marianne, Polster Wilma, Runge Karl-Johann, Spradau Helmut und Wendt Erwin.

Das Protokoll der Vorjahresversammlung 2016 lag zur allgemeinen Information aus und wurde von der Versammlung bestätigt.

Der 1. Vorsitzende, Burkhard Garmhausen, und die Abteilungsleiter gaben danach Ihre Jahresberichte ab, die nur Positives zu berichten hatten. Die Mitgliederzahl ist mit nahezu 800 fast konstant geblieben. Die Einnahmen und die Ausgaben sind im Gleichgewicht, obwohl sich unser Fitnessraum im Bau befindet und im vergangenen Jahr das Beach-Handballspielfeld „Am Hohenborn“ eingerichtet wurden.



Platz und Halle „Am Hohenborn“ sind unser Kleinod, auf das wir besonders stolz sind. Würden doch der Platz und die Halle in den letzten 70 Jahren in eigener Finanzierung und mit viel Eigenleistung aufgebaut. Natürlich erfordert die Erhaltung dieser geschaffenen Werte auch heute noch vollen Einsatz, der von unserem Platz-/Hallen- und Gerätewart und seinem 8-köpfigen Team regelmäßig geleistet wird.

Die Umstrukturierung der Vereinsverwaltung von einer 1-Personenstruktur (Kassenwart) zu einer Struktur mit einem Kassenwart und seinem 10-köpfigen Finanzbeirat hat sich sehr gut bewährt. Der große Verwaltungsaufwand ist nun auf 11 Personen transparent verteilt, womit die Arbeitsbelastung pro Person sich in einem Rahmen bewegt, mit dem ein ehrenamtlich tätiges Mitglied nicht überlastet wird. Man muss kein Wahrsager sein, um zu prophezeien, dass sich dieses Modell auch bei anderen Sportvereinen durchsetzen wird.

Osterfeuer, Maibaum setzen, Grün-Rote Partynacht und der Grün-Rote Nachmittag wurden von unseren Organisations-Teams perfekt durchorganisiert und mit Erfolg durchgeführt. Mehr als 100 Besucher pro Veranstaltung zeugen vom Reiz, der von diesen Veranstaltungen ausgeht.



1. Vorsitzender Burkhard Garmhausen und Vorstand

Der 1. Vorsitzende dankte nochmals allen ehrenamtlich tätigen Mitgliedern für ihren Einsatz im vergangenen Jahr. Er forderte weiterhin alle Mitglieder auf, sich auch im neuen Jahr 2017 in den Verein einzubringen, um die Attraktivität des Vereins zu erhalten.

Nach der Entlastung des Vorstandes und den dann durchgeführten Neuwahlen wurde der bisherige Vorstand

- | | |
|-----------------|---------------------------------|
| 1. Vorsitzender | Burkhard Garmhausen |
| 2. Vorsitzender | Thomas Ruhm |
| 3. Kassenwart | Lucy Swatchina mit Finanzbeirat |
| 4. Schriftwart | Hildburg Kolata |

in seinem Amt für zwei weitere Jahre bestätigt.